

Zeitschrift: Habitation : revue trimestrielle de la section romande de l'Association Suisse pour l'Habitat

Herausgeber: Société de communication de l'habitat social

Band: 91 (2019)

Heft: 4

Werbung

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 16.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

V-ZUG : votre partenaire pour tous vos projets immobiliers

Qui l'ignore encore ? V-ZUG est une entreprise suisse de renom, dont la marque est n° 1 en Suisse ! V-ZUG propose des solutions très novatrices pour la cuisine et la buanderie pour tous les secteurs immobiliers et adaptées à tous les besoins et à toutes les exigences.



Choisir V-ZUG, c'est bénéficier de la qualité suisse

L'histoire de V-ZUG est étroitement liée à celle de l'automatisation des tâches ménagères dans les foyers suisses. V-ZUG n'a cessé de faire œuvre de pionnier avec de remarquables avancées en termes de confort et d'ergonomie, de design, de sécurité et de protection de l'environnement. Sa large gamme de produits de qualité suisse permet à V-ZUG de répondre à toutes les demandes du marché immobilier.

Des innovations depuis 106 ans

L'entreprise V-ZUG a été fondée en 1913 à Zoug, et elle est la seule entreprise à fabriquer ses appareils en Suisse sous le label «Swiss Made». Ainsi, depuis 106 années, V-ZUG est à la pointe de l'innovation technologique, de la recherche de nouvelles solutions et de la garantie de qualité de chaque modèle vendu. En Suisse, quelque 1400 collaborateurs portent V-ZUG au sommet de l'excellence. Et 140 ingénieurs spécialisés et designers travaillent dans le département R&D.

«V-ZUG 2033»: nous construisons pour l'avenir

En plus de ses solutions de cuisines connectées qu'elle propose actuellement, V-ZUG prépare son très ambitieux projet «V-ZUG 2033» sur l'habitat de demain. Il consiste à présenter, dans un quartier de bâtiments dédiés sur le site de V-ZUG à Zoug, toute la gamme des produits de V-ZUG, tant pour les cuisines, les buanderies que pour les équipements plus sophistiqués. Tout sera mis en situation, et les clients pourront visualiser et tester toutes les solutions proposées. Les dernières technologies de connectivité (applications, commandes à distance, etc.) seront bien évidemment présentées dans ce bâtiment de l'habitat du futur.

La Suisse reste le port d'attache de V-ZUG: pour être en mesure de poursuivre avec succès ses activités de recherche, de développement et de production, V-ZUG prépare son site industriel pour l'avenir. D'ici à 2033 sortira de terre un tout nouveau quartier qui renforcera l'entreprise, le site industriel de Zoug et le pôle de production en Suisse.

A l'écoute du marché

«V-ZUG est en permanence à l'écoute non seulement des demandes de ses clients et de ses partenaires du secteur de l'immobilier, mais aussi de celles des propriétaires, des investisseurs et des tendances

sociétales. Les clients et utilisateurs des équipements de V-ZUG sont régulièrement sollicités pour pouvoir effectuer des améliorations techniques» indique Alessandro Macchieraldo, chef de vente pour la Suisse romande, qui précise: «Avec V-ZUG comme partenaire pour tous vos projets immobiliers, vous avez la garantie d'avoir une société suisse qui peut vous proposer des solutions «sur mesure», de qualité et durables répondant ainsi à vos besoins spécifiques et éléments prérequis, quels qu'ils soient».

Répondre aux exigences spécifiques

V-ZUG a intégré la tendance du vieillissement de la population dans sa stratégie du développement de son offre. Ainsi, V-ZUG peut proposer des solutions de cuisines et de buanderies collectives adaptées à tous les segments du marché immobilier et à tous types de logements, comme par exemple les logements à loyers modérés, protégés ou subventionnés, de même que sécurisés. Pour les coopératives d'habitation et fondations de logements d'utilité publique qui souhaitent réaliser des projets immobiliers à connotation sociale, notamment pour les personnes à revenu modeste ou à mobilité réduite, V-ZUG est le partenaire le plus compétent en Suisse. Son expérience en la matière est la garantie de pouvoir bénéficier de conseils professionnels les plus avisés.

Cuisines pour les logements protégés

«Nous proposons des solutions qui correspondent spécialement aux logements protégés pour les seniors et les personnes à mobilité réduite» indiquent les conseillers et les conseillères de V-ZUG en Suisse romande.



L'entreprise suisse a en effet conservé des appareils équipés de boutons, en lieu et place d'écrans tactiles.

Pour ces utilisateurs en particulier, les boutons sont plus grands et les chiffres plus visibles.

Certains modèles de four ont une minuterie auxquelles l'on indique la durée et le moment souhaité pour la fin de la cuisson et ensuite tout se fait automatiquement.

Quant aux vitrocéramiques, équipées de thermostats, ils ont une sécurité en cas de surchauffe, en cas d'oubli par exemple.

S'agissant des fours, «nos modèles peuvent être installés aussi bien en bas (par exemple pour les personnes en chaise roulante) que plus haut, à la hauteur du plan de travail», nous indique V-ZUG.

Toutes ces consignes et recommandations ont été soigneusement identifiées et communiquées par des utilisateurs représentatifs, et prises en considération dans le développement de ces solutions.

Quatre ZUGORAMA en Suisse romande

Pour V-ZUG, la proximité est essentielle: ainsi, toutes les personnes intéressées doivent pouvoir, même sans rendez-vous préalable, venir dans les locaux d'exposition pour tout voir, tout toucher, tout essayer, tout mesurer et poser toutes leurs questions! Ces centres d'exposition sont les ZUGORAMA, dans lesquels toutes les solutions de cuisines et de buanderies sont présentées. Il y en a quatre en Suisse romande: à Crissier, Genève, Biel et prochainement Réchy en Valais. Des conseillers et conseillères spécialement formés sont à même de donner toutes les informations nécessaires et faire des démonstrations. Ces ZUGORAMA sont également le lieu exclusif où les toutes dernières nouveautés de V-ZUG sont présentées. Cette grande disponibilité, cette proximité et ce professionnalisme font dire à M. Macchieraldo, chef de vente pour la Suisse romande, que «nous souhaitons que nos clients puissent dire: «Pour mon projet, j'ai un partenaire à proximité qui est compétent et à l'écoute de mes besoins, que ce soit dans ma cuisine ou ma buanderie, car V-ZUG me propose des solutions et pas seulement des produits».

V-ZUG, un service après-vente exemplaire

Le service après-vente de V-ZUG compte 450 collaborateurs en Suisse, qui interviennent très rapidement dès qu'un client les contacte. «Nous considérons le client de V-ZUG comme un partenaire, qu'il soit privé ou professionnel: à ce titre, il a droit à notre

entière disponibilité, au meilleur service et à notre considération» souligne M. Macchieraldo. La disponibilité de V-ZUG est donc totale pour les propriétaires des plus de cinq millions d'appareils V-ZUG installés à ce jour en Suisse. «Il faut savoir que V-ZUG est le fabricant suisse le plus novateur dans la branche de l'électroménager. L'installation des appareils et des équipements est assurée par des cuisinistes et des revendeurs spécialisés agréés et parfaitement compétents» conclut M. Macchieraldo.

Pour chaque projet, V-ZUG est à même de proposer une solution sur mesure

Bernard Jaquet, ancien président de la CORAD et coresponsable de la réalisation Les Forges à La Chaux-de-Fonds:

«Pour notre projet Les Forges, nous avons trouvé en V-ZUG un partenaire très compétent et à l'écoute de nos besoins, et qui a vraiment tenu compte de toutes nos exigences particulières.»



CONTACTEZ-NOUS!
www.vzug.com

Les Forges à La Chaux-de-Fonds



Cette belle réalisation de deux immeubles d'habitation collective d'utilité publique (voir dans ce présent numéro) est le résultat de la parfaite collaboration entre deux coopératives d'habitation : la Coopérative d'habitation CORAD (Coopérative d'habitations libé-



rale-radicale) et la Fondation Rencontre. Elle illustre bien ce que V-ZUG entend par « partenariat », car les deux maîtres d'œuvre ont d'emblée souhaité installer des équipements électroménagers modernes, durables, de qualité et de fabrication suisse.

V-ZUG a proposé une solution d'équipements électroménagers de cuisines et de buanderies collectives qui a entièrement répondu aux exigences écologiques et ergonomiques posées par les deux institutions pour leurs deux immeubles (qui sont labellisés Minergie-P et satisfont à la norme SIA 500). L'immeuble de la Fondation Rencontre compte 50 appartements protégés (de 2, 2,5 et 3,5 pièces) et celui de la CORAD compte 33 appartements (de 2, 3,5, 4,5 et 5,5 pièces). Au total, ce sont donc 88 nouveaux logements qui viennent compléter l'offre immobilière à La Chaux-de-Fonds.

V-ZUG est très honoré d'avoir remporté l'adjudication pour les équipements de cuisines et de buanderies collectives de ces deux immeubles. Les Forges est une référence en Suisse romande. Elle est à la disposition de toute autre Coopérative d'habitation ou de Fondation d'utilité publique souhaitant réaliser un projet de construction immobilier similaire. Ce dernier offre la possibilité d'analyser les différents critères et paramètres requis, de répondre aux exigences élevées et de proposer des solutions sur mesure.